

EEUU en alerta por propagación de mosquito transmisor de Zika



Washington, 12 abr (RHC) Las autoridades sanitarias estadounidenses confirmaron hoy aquí la presencia del mosquito *Aedes aegypti*, en unos 30 estados del país, frente a los 12 estimados inicialmente.

La directora adjunta de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés), Anne Schuchat, comentó en rueda de prensa celebrada este lunes en la Casa Blanca, que todo lo visto sobre este virus parece ser más alarmante de lo que pensaban.

De acuerdo con Schuchat, por el momento no hay grandes cifras de casos de transmisión local del zika en el territorio continental de Estados Unidos, "pero necesitamos estar preparados".

Por su parte, el director de los Institutos Nacionales de Salud (NIH), Anthony Fauci, subrayó que el zika es un virus "muy inusual" y es necesario "conocer mucho más" acerca de él y sus efectos en los humanos.

Schuchat advirtió sobre la situación en Puerto Rico, donde la cifra de infectados puede superar los cientos de miles, entre ellos más de 100 bebés.

Según los últimos datos del Departamento de Salud puertorriqueño, se han confirmado, en lo que va de año, un total de 436 casos del virus en la isla, de los cuales, 60 son mujeres embarazadas.

Por otro lado, los CDC reportaron, hasta la semana pasada, 346 casos de transmisión de zika en Estados Unidos, de ellos, 32 eran mujeres embarazadas, siete transmitidos sexualmente y uno presentó el síndrome neurológico de Guillain-Barré.

Como respuesta a esta situación, el Gobierno estadounidense anunció que destinará 589 millones de dólares a la lucha contra el zika, en su mayoría procedentes de fondos ya aprobados para combatir el ébola, ante la imposibilidad de contar, por el momento, con la cuantía solicitada por el presidente Barack Obama.

Sobre el tema el doctor Fauci, dijo que los fondos disponibles para la investigación sobre una vacuna para curar el virus, tuvo que venir "de otras áreas" ante la inacción del Congreso para autorizar una partida de mil 900 millones dólares solicitada por Obama en febrero último.

El virus del Zika circula actualmente en gran parte de los países de América y los científicos lo asocian con los casos de microcefalia en recién nacidos y el síndrome de Guillain-Barré.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/90263-eeuu-en-alerta-por-propagacion-de-mosquito-transmisor-de-zika>



Radio Habana Cuba